

LES JJR AU VIET NAM

On ne connaît pas le nombre exact de JJR installés au Viet Nam, mais ils sont estimés à une bonne centaine, d'après l'annuaire du site AEJJR. Ils peuvent être classés en 3 catégories :



- a) Ceux qui sont restés au pays après l'école. Ils ont suivi les universités de Pharmacie, de Médecine ou d'Architecture. Ils ont exercé dans ces métiers et continuent à le faire ou sont à la retraite. Une petite minorité plus malchanceuse vit avec de petits boulots.
- b) Des JJR partis à l'Etranger puis revenus avant ou après le début de l'ouverture du nouveau régime. Ils se sont surtout lancés dans des affaires, plus ou moins florissantes. Certains ont très bien réussi.
- c) Des JJR, après une période active dans leurs pays d'accueil, revenus s'installer au Viet Nam. Ils peuvent avoir une petite occupation ou simplement vivent de leur retraite. Certains ont même refondé une nouvelle famille.

Bien que certains préfèrent la douceur de Nha Trang ou Dalat, la plupart habitent l'agglomération saïgonnaise. Ils habitent soit dans la maison familiale de toujours, soit dans des appartements ou maisons en location ou en propriété. Les anciennes du lycée Marie Curie sont moins nombreuses et appartiennent surtout à la catégorie "a". Il y a des MC qui reviennent au pays pour faire des affaires ou prendre leur retraite, mais elles doivent se compter avec les doigts d'une main. Une communauté de JJR-MC existe donc au Viet Nam. Elle se réunit souvent en petits groupes par affinité ou par promotion. De temps en temps un grand Gala donne l'occasion de se réunir tous, avec le seul point commun d'être ancien du Lycée Chasseloup Laubat / Jean Jacques Rousseau ou de Marie Curie.

Vĩnh Tùng